

résidences immobilier

Notre agence COLDWELL BANKER JAGER vous propose en EXCLUSIVITÉ cette villa située au calme sur les hauteurs des Issambres, offrant une exceptionnelle vue sur la mer et l'entrée du golfe de Saint-Tropez. Cette propriété présente un très fort potentiel avec la possibilité d'extension, idéale pour créer l'espace de vos rêves. Ne manquez pas cette opportunité rare dans un cadre exceptionnel. Implantée sur un terrain de 1200 m², la villa propose un espace de vie ouvert baigné de lumière grâce à de larges baies vitrées. Vous trouverez également sur ce niveau deux chambres, une salle de douche et un ...

Our agency, COLDWELL BANKER JAGER, offers you EXCLUSIVELY this villa located in a quiet area on the heights of Les Issambres, offering an exceptional view of the sea and the entrance to the Gulf of Saint-Tropez. This property has great potential with the possibility of extension, ideal for creating the space of your dreams. Don't miss this rare opportunity in an exceptional setting. Situated on a 1200 m² plot, the villa features an open living space bathed in light thanks to large bay windows. On this level, you will also find two bedrooms, a shower room, and a toilet. Upstairs, there is a ...

JAGER COLDWELL BANKER

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence











